



Rencontre avec les élèves du conservatoire

publié le 15/01/2020



Ce mardi 14 janvier, les élèves de 4ème de l'option théâtre sont allés au collège Jules Verne afin d'y rencontrer les élèves de 3ème cycle du Conservatoire de Théâtre.

C'était aussi l'occasion pour eux de rencontrer les élèves de Jules Verne qui ont également choisi l'option Théâtre.

Ils ont pu assister à une interprétation du Roi s'amuse et de Lucrèce Borgia de Victor Hugo. A la suite du spectacle, ils ont échangé avec les élèves du Conservatoire. Il a été question du spectacle bien sûr, mais aussi de façon plus générale, du cursus au Conservatoire.



Un grand merci au collège Jules Verne, au Conservatoire et au TAP.

Mme ELAMILE